

“ Retournez donc dans vos demeurs, et dites à vos pères et mères et à tous vos autres parents que le Pape les bénit. Que Dieu vous bénisse donc pour que vous continuiez à être dignes de le louer pendant toute l'éternité.”

Le Saint-Père a dit ensuite: “ Je voulais donner à tous une petite médaille, mais, vu votre grand nombre (ils étaient un mille environ), j'ai préféré les donner à votre supérieur, qui vous les distribuera selon son bon plaisir.”

En terminant, on a offert au Saint-Père une bourse renfermant l'obole de l'amour filial.

Le frère Romeo, vicaire, résident à *San Salvatore in Lauro*, et le frère Floride, procureur général de l'Ordre, assistaient à l'audience.

La Voix Amie.

(Suite.)

Parler du bonheur de se dévouer—du charme qu'on éprouve à se garder pur—du bonheur qu'apporte le petit quart-d'heure aux pieds de Jésus-Christ—de la paix que procure l'abandon à la Providence et la vie si douce qui se passe sous le regard paternel de Dieu—des consolations au milieu des larmes les plus amères que donne la pensée du ciel, l'espérance de se revoir là-haut, la certitude d'être heureux pour toujours...

Tout cela c'est faire du bien aux âmes, c'est les rapprocher de Dieu, c'est leur apprendre peu à peu la sainteté.

(A continuer.)

ANNONCES

On recommande aux prières, les Associés de l'Union de Prières, décédés depuis la dernière publication :

Veuve Michel Larivière ; l'épouse d'André Vaillancourt ; l'épouse de J. Bte. Doray ; Veuve Alexandre McKenven ; veuve Ignace Boucher, l'épouse de Zotique Jodoin ; Joseph Schneider ; Henri Dépati.